

椎の木



令和7年2月10日
校長 野田 美由紀

暦の上では立春を過ぎましたが、いきなりの大雪でまいりましたね。子どもたちは寒さをものともせず休み時間は縄跳び練習に励んでいます。いよいよ卒業式や修了式まで2か月足らずとなりましたが、年度末といった雰囲気は全くなく、今日から始まった「マイプラン学習」に学校中が熱く燃えているといったところです。校内中に教材が並べられ、子どもたちはワクワクしています。

一人一人が力を伸ばせる2月となるよう、頑張っていきたいと思います。

3年伝承遊びの会

3年生が宝寿会の方々のご協力を得て「伝承遊びの会」を行いました。お手玉、こままわし、あやとりなど、手取り足取り教えていただきながら、たっぷりと昔の遊びを体験することができました。普段はゲームをすることが多い子どもたちですが、地域の方と触れ合い語り合いながら遊ぶことは貴重な経験となりました。

「昔の遊びって思っていたよりも面白かったわ。」「おじいちゃんおばあちゃんにほめられてうれしかったよ。」など、楽しい感想が聞かれました。

ご協力いただきました宝寿会の皆様、本当にありがとうございました。



加賀市書き初め展 入賞おめでとう！

入選	1年	大賞	3年
	4年		5年
特選	1年		6年
	2年		
	3年		
	4年		
	5年		
	6年		



登下校時のご協力 ありがとうございます

今回の大雪に際しまして、登下校の送迎等についてご理解ご協力をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。

何が起きるかわからない時代とはよく言いますが、災害級の天候や地震など、普段から想定をし、よりベターな解決方法を柔軟に考えていく必要性を感じました。これからも子どもたちや保護者の皆様の安全を第一に考えていきたいと思います。



食育指導

1月の給食週間に食に関する正しい知識や態度、望ましい食習慣を身に付ける目的で食育指導を行いました。1・2年生のテーマは「好き嫌いせず、三角食べをしよう」、3・4年生のテーマは「食事のマナーを学ぼう」、5・6年生のテーマは「給食に感謝しよう」です。山代小学校の二木栄養教諭にお願いして授業をしていただきました。

普段何気なく給食を食べていますが、改めて栄養のことを知ったり、なぜ正しい姿勢で食べるとよいのかを考えたりするよい機会となりました。高学年は、給食が出来上がるまでにどれだけの人がかかわり、どんな思いで生産しているか、調理しているかを知ることで、自然に感謝の気持ちがわいたようです。



2つの授業スタイルで全国発信！

本校では2年前より「スタンダードスタイル授業」と「マイプラン学習」の2本柱で授業を行っています。どちらも加賀市の教育ビジョンに則り、子どもが主役となる授業をめざしています。

本校の一番の特徴であるマイプラン学習では自律した学び手となるよう、環境設計を行って子ども自身が計画を立てて単元すべてを自分の力で学び進めていきます。子どもの学習進度はみんな違ってきます。わからないときは友達に相談したり、タブレット端末に入れてあるヒントとなる情報にアクセスできるよう工夫をしています。

一方、スタンダードスタイル授業は、学習進度は皆同じです。授業のはじめと終わりは一斉で行います。課題解決の部分を子どもに委ねるので、自分の席から離れて、友達の席へ相談に行ったり、違う部屋へ移動して学ぶ子も出てきます。

この2つの学習スタイルを2月17日、18日に公開発表することになっています。100名を超える方が全国からいらっしゃいます。きっと子どもたちはいつも通り生き生きと学んでくれるでしょう。

保護者や地域の皆様にもマイプラン学習を公開します。2月18日（火）9：20～10：05です。ご都合のつく方はどうぞご参観ください。



見守り隊募集中！

現在13名の方が子どもの登下校時の見守り活動を行ってくださっています。そのおかげで事故もなく、子どもたちは安心して登下校できております。登校時のみ、時間がある時だけでも構いませんので、ご協力いただける方を募集しております。学校74-1199までご連絡ください。